
Santiaguero Alberto Bicet cree
que &quot;apertura&quot; debe
elevar los resultados del béisbol
cubano

Santiago de Cuba, 6 mar (S. Maestra).- El
periódico Sierra Maestra publicó este
domingo una entrevista con el pitcher del
equipo local, Alberto Bicet, en la que habla
de su actuación en la pelota colombiana y
considera que la participación de
beisbolistas cubanos en otras ligas
contribuirá a mejorar la nuestra.

Es algo sumamente positivo que finalmente
le llegó a la pelota cubana, y los que
estuvimos ahí tratamos de aprovechar al
máximo la oportunidad.

Fuimos a Colombia con la idea de que la
pelota colombiana no tenía mucha calidad,
pero nos equivocamos, porque en el
terreno demostraron que son muy
combativos y que saben hacer las cosas,
incluso tienen peloteros que han jugado en
Grandes Ligas y en equipos de Triple A.

¿Cómo se desarrolla el trabajo?

Estuve con los Tigres de Cartagena, y no
clasificamos, pero entonces recibí la
posibilidad de jugar en los play-off porque
me pidieron como refuerzo de los Toros de
Sincelejo, aunque finalmente fuimos

derrotados en la final.

El trato fue esmerado en los dos conjuntos, los jugadores siempre me extendieron la mano, y eso
también se aprecia, sobre todo cuando estás en una Liga que tiene muchas diferencias con la cubana.

¿Piensas que la brevedad de la estancia impidió mejores resultados?



Claro que sí. Se está manejando que regresemos para la próxima temporada, y pienso que si llegamos
desde el principio podemos acostumbrarnos mejor a su forma de juego y a los elementos técnico-tácticos
de manera general. Imagínate que solo participamos en seis encuentros, y me parece que eso no es
medidor para nadie.

¿Experiencias?

A pesar del poco tiempo aprendí mucho, y uno siempre busca superarse como atleta. En mi caso, tuve
cuatro salidas, con dos derrotas y una sola victoria. No obstante, agradezco la confianza de los Tigres y
los Toros, además de la dirección del béisbol en Cuba por esta oportunidad. Viajé con la mente puesta
en rendir al máximo para demostrar lo que representamos los peloteros cubanos, y espero haber
contribuido modestamente a ese objetivo.

¿Diferencias?

Aprecié mucha, sobre todo en los bateadores, que no se van con bolas malas, conectan en conteo,
tienen otro pensamiento en el cajón de bateo, además tienen calidad porque como ya te dije han estado
en equipos de las Grandes Ligas. Los pitcheres se mostraban con mucho control, y con un repertorio de
al menos cuatro lanzamientos, cosa que en la pelota cubana se ve muy poco.

¿Piensas que esta apertura contribuya a mejorar los resultados actuales del béisbol nacional?

Yo creo que sí, porque si al talento natural de los peloteros nuestros se le agregan topes con ese béisbol,
pienso que retomaremos los resultados de hace unos años. En los últimos meses la pelota cubana ha
pasado por momentos difíciles. Sufrimos en los dos principales torneos, como el Premier 12 y la Serie del
Caribe, pero creo que de las derrotas se sacan experiencias, y lo que tenemos que hacer es detectar los
errores y echar para adelante. Además, ya vemos como en unos días una selección de Cuba se medirá
con los Tampa Bays Rays, de las Grandes Ligas, y creo que esas iniciativas también son importantes.

¿Qué hace actualmente Alberto Bicet?

Estaba preparándome para participar en el Campeonato Nacional de softbol que se celebrará en Ciego
de Ávila, pero ahora estoy encaminando mi preparación física y sicológica rumbo a la etapa de play-off
de la 55 Serie Nacional, pues los equipos piden tres refuerzos, y quizás yo sea uno a tener en cuenta.

¿Qué pueden esperar los aficionados de Santiago de Cuba del derecho de Palma Soriano?

El próximo año lo vamos a dar todo. Santiago se está preparando para hacer un buen papel, y
esperamos estar entre los ocho grandes de la pelota cubana. Desde mi posición, lo que pienso hacer es
esforzarme y ayudar con mi picheo a que el equipo obtenga un mejor resultado que el de este año.

El jueves 3 de diciembre del 2015 cuatro cubanos firmaron contratos con los Tigres de Cartagena, una
de las escuadras de la Liga Colombiana de Béisbol Profesional, con lo cual se abría un nuevo capítulo en
la inserción en novenas foráneas.

Hugo Catrain, gerente de los Tigres, buscaba atletas consagrados que condujeran a su equipo a los
primeros puestos, lo que a la postre no fue posible, entre otros factores por su tardía introducción.

El listado lo encabezaba el toletero espirituano Frederich Cepeda, acompañado por los lanzadores
abridores Miguel Lahera, de Artemisa, Alaín Sánchez, de Villa Clara, y el santiaguero Alberto Bicet.

(Tomado del diario Sierra Maestra/Publicación original JIT)
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